

TÜV NORD

Kooperation mit BSKI

[30.01.2025] TÜV NORD ist neuer Partner des BSKI. Durch die Zusammenarbeit sollen zentrale Versorgungs- und Sicherheitsstrukturen besser geschützt und ihre Widerstandsfähigkeit gegen Angriffe erhöht werden.

[TÜV NORD](#) ist seit dem 1. Januar offizieller Partner des [Bundesverbands für den Schutz kritischer Infrastrukturen \(BSKI\)](#). Wie der BSKI mitteilt, soll die Kooperation dazu beitragen, Kritische Infrastrukturen zu stärken und ihre Sicherheit weiter auszubauen.

Mit der Partnerschaft bringe TÜV NORD seine langjährige Expertise in den Verband ein, insbesondere im Bereich physische Sicherheit. „Der Schutz Kritischer Infrastrukturen ist von entscheidender Bedeutung für die Stabilität und Sicherheit unserer Gesellschaft“, betont Lars Wilke, Lead Expert Physische Sicherheit von Infrastrukturen bei TÜV NORD. Laut BSKI prüft und bewertet das Unternehmen seit mehr als 20 Jahren die Verfügbarkeit physischer Infrastrukturen. Interdisziplinäre Expertenteams aus verschiedenen Fachrichtungen, darunter Bau- und Elektroingenieure sowie Informatiker, gewährleisten eine umfassende Analyse und entwickeln bewährte Verfahren zur Sicherheitsoptimierung.

Der BSKI sieht in der Zusammenarbeit eine wertvolle Ergänzung seiner Arbeit. „Wir freuen uns, TÜV NORD als starken Partner in unserem Verband begrüßen zu dürfen“, sagt Jani Nakos, Vorstandsmitglied des BSKI. Ziel der Partnerschaft ist es, Sicherheitsstrategien weiterzuentwickeln und konkrete Maßnahmen zur Stärkung Kritischer Infrastrukturen umzusetzen.

(th)

Stichwörter: Informationstechnik, TÜV Nord, BSKI, Kritische Infrastrukturen